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«コメント»

丁寧、かつ効率的に作業するには、どのような手順で作業すれば

良いのか、過去の施工報告書を用いて意見を出し合いました。

写真貼り付け

新都工業㈱　平成30年　1月度　ﾊｲｽﾋﾟｰﾄﾞ勉強会

«議題» «内容»

・施工能力の向上 各オペレーターによる施工方法をすり合わせ、

について より安全で効率良く作業ができるよにするには

どうすればいいかを話し合いました。
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